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職員間の支援内容の共有や

役割分担

活動プログラムが

固定化しないような工夫

活動プログラムの立案の

チーム化

発達状況や課題についての

説明と相互の共通理解

支援内容、利用者負担

についての丁寧な説明

地域の子どもと活動する機会

様々な活動プログラムの実施

保護者の要望や、子どもの

課題に応じた支援計画の作成

事業所の設備のバリアフリー化

職員の適切な人数や専門性

子どもの活動等のスペース確保

事業所内向け 評価の集計結果と議論内容

あてはまる あまりあてはまらない 全くあてはまらない

改善目標、工夫していることなど 

・整理整頓を徹底し、極力無駄なものを増やさ

ないように努める。 

・規定以上の人員配置しており、臨床心理士等

全員有資格者であり専門性も有している。 

・HP 等を整備し、職員についての周知を図る。 

・施設はバリアフリー化が行われているが、入

り口に階段が設置されている。スロープの設

置は道路にはみ出してしまい構造上難しい。 

・児童発達支援管理責任者を中心に、子どもの

課題に合わせた支援計画を作成し、ヒアリン

グも適宜行ってきた。今後も継続していく。 

・各プログラムが曜日で固定化しないようにロ

ーテーションを組み、児童が様々なプログラ

ムに参加できるようにしている。 

・公園等で他の遊んでいる子どもたちと共に遊

んでいることはある。 

・保護者様に様子を伝えていく必要がある。 

・引き落とし制度の導入の負担額が大きく、導

入は現状難しい。 

・より丁寧な説明を随時行っていく。 

・送迎時に課題等しっかりとお伝えしていく。 

・HP や広報で会議などの実施の周知を行って

いく。 

・プログラムの実施段階でチーム化は行われて

いるが、立案段階でのチーム化は現状明確に

は行われていない。検討を行っていく。 

・保護者様からの満足度が高く、引き続き、固

定化しないような工夫に努めて行きたい。 

・毎日支援前に打ち合わせを行い、支援内容や

役割分担について情報の共有を行っている。

引き続き、行っていきたい。 
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保護者同士の連携の支援

相談に対する助言と支援

運営規程、支援内容等

の事前説明

子どもの状況についての

情報の共有と共通理解

放課後クラブや児童館

との交流

児童発達支援センター等の

専門機関との連携と研修

他事業所への移行の際の

情報の共有

就学前に利用していた施設

との情報の共有

医療的ケアが必要な子に対する

医療機関との連絡体制

保護者や学校との送迎時の

対応やトラブルの連絡体制

学校関係者との年間計画や

行事、下校時刻の確認

相談支援事業所のサービス

担当者会議への職員の参加

日々の支援についての

記録や検証、改善

支援後の振り返りと

職員間の情報の共有

あてはまる あまりあてはまらない 全くあてはまらない

・支援終了後に振り返りを行い、情報の共有と適

宜ディスカッションを行っている。 

・業務日誌や支援日誌を通して、日々の検証や改

善に繋げている。 

・大田区では、ネットワーク会議があり、職員が

出席している。 

・保護者様が通所していることを知られたくな

い場合もあり、保護者様を通じて、確認してい

る。 

・トラブルの発生時には、連絡をいただけるよう

にお伝えしている。しかし、現時点でトラブル

の発生事例がない。 

・本事業所では受け入れがない。 

・児童発達支援からの移行はスムーズに行って

いるが、個人情報の観点から、さかのぼって就

学前の施設との連携は取っていない。 

・これまでに経験もなく、現時点での予定もな

い。もし保護者様のニーズや希望等があった

場合は検討をしていく。 

・連携は取ってはいないが、専門家が行う研修等

に参加している。 

・個人情報の観点から、連携・交流の必要の有無

は保護者様に一任している。 

・送迎時に適宜フィードバックを行っているが、

課題の共有については、支援会議等で時間を

かけて話せる時を重点に行っている。 

・現状不備なく行っているため、引き続き食い違

いが発生しないように適切に行っていく。 

・現時点で子育ての相談は発生していないが、保

護者様からの相談があれば、適宜応じていき

たい。 

・現状は行っていないが、勉強会等を行ってい

る。その他にも、任意参加の茶話会のような、

気軽に交流できる場を設けていきたい。 

 


